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「ふるさとと人を愛し、自らの夢に向かって、力強く歩み続ける子どもの育成」

セミコンテクノパーク協議会に通勤に関する要望書を提出しました

先週の木曜日（２１日）に、濱田ＰＴＡ会長とともに、セミコンテクノパーク協議会

に、関係企業の通勤に関する要望書を提出しました。内容は以下の通りです。

要望１ 所定の通勤経路の遵守をお願いします。校区内の通学路においては、道幅

が狭いところも多く、通行量が増えると非常に危険なため。

要望２ 交通ルールの遵守をお願いします。渋滞による無理な割り込みや信号無視

等があり、道路を横断する際に危険な状況が発生しています。

要望３ 出勤時間の工夫をお願いします。児童が通学する時間は、午前７時から８

時となっています。もし可能でありますならば、出勤時間において、この

時間帯と重ならないような配慮をしていただけたらと思います。

セミコンテクノパーク協議会にはＳＯＮＹを始めとする約２０の企業が入っているそ

うです。９月上旬には町からの申し入れもされているそうで、通学路の狭い道での通行

量はかなり減っている様子も見られました。しかし、今後新たな工場の建設も予定され

ているそうで、子どもたちの通学路の安全確保は喫緊の課題と考え、要望書を提出しま

した。

話し合いの中では、当協議会が、交通ルールの遵守のために様々なと取組をされてい

ることが紹介されました。とくに、通勤経路については抜き打ちでチェックされたりも

しているそうです。要望１と２については熱心に取り組まれている様子が伝わってきま

した。要望３については、企業ですのでなかなか難しいと思っていましたが、固定した

勤務時間ではないなどの工夫も紹介されました。

子どもたちが安全な登下校ができるようにこれからも見守っていきたいと思います。

おすすめの本シリーズ９

①本名「椋鳩十のシカ物語」 ②対象年齢：１・２年から

③１９６Ｐ ④作者：椋 鳩十 ⑤絵：町 和生

⑥出版社：理論社

「大造じいさんとガン」を教科書で読んだ保護者の方も多いのではないでしょう

か。この本には、「片耳の大シカ」や「底なし谷のカモシカ」など、シカの目に強

さとかしこさをみる物語１０話が収録されています。
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